Donnerstag, 12. April 1973

Blatt 711

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:

Präsidium des Rates der Gemeinden Europas im Wiener Rathaus: Europäischer Gemeindetag im Mai 1974 in Wien

Chef gesucht! Posten des Leiters der Gruppe Hauptwerkstätte ausgeschrieben

Lokal:

Weniger Tbc-Fälle in Wien Fast 15 Millionen für Frostschädensanierung Osternestsuche im Kindertagesheim Stadtpark

Kulturdienst:

Oberösterreichische Impressionen

Chef vom Dienst: 42 800/1971 (Durchwahl)
Neue Fernschreibnummer (1) 3240

kommunal: ============

praesidium des rates der gemeinden europas im wiener rathaus: europaeischer gemeindetag im mai 1974 in wien

4 wien, 12.4. (rk) das praesidium des rates der gemeinden europas tagte unter dem vorsitz seines praesidenten henry c r a v a t t e im wiener rathaus. im mittelpunkt der beratungen stand die vorbereitung des 11. europaeischen gemeindetages. der von 9. bis 11. mai 1974 in wien stattfinden wird. der generalsekretaer des oesterreichischen staedtebundes, stadtrat otto s c h w e d a , und der generalsekretaer des oesterreichischen gemeindebundes, albert hammer, berichteten ueber den stand der vorbereitungen. zum europaeischen gemeindetag, der in der stadthalle stattfinden wird, werden etwa 4.000 delegierte erwartet.

im anschluss an diese sitzung tagte das verbindungsbuero zwischen dem rat der gemeinden europas und der iula, dem weltbund der gemeinden. die iula-delegation stand unter leitung des iula-praesidenten buergermeister felix slavik.

fuer die teilnehmer an den beratungen gab buergermeister slavik im rathaus einen empfang, an dem auch bundespraesident franz j o n a s , der als wiener buergermeister selbst viele jahre in diesen gremien mitgearbeitet hat, teilnahm. 1018

12. april 1973

kommunal:

chef gesucht!

posten des leiters der gruppe hauptwerkstaette ausgeschrieben

wien, 12.4. (rk) wieder hat die stadt wien einen leitenden posten zur besetzung ausgeschrieben. gesucht wird ein leiter der gruppe hauptwerkstaette bei den verkehrsbetrieben. die dienstpostenausschreibung ist in der neuesten nummer von 'wien aktuell' mit der beilage 'amtsblatt der stadt wien' erschienen.

bewerber fuer diesen dienstposten haben folgende voraussetzungen zu erfuellen: oesterreichische staatsbuergerschaft, bediensteter der stadt wien in verwendungsgruppe (gross) a, erreichen der dienstklasse roem. 6, ueberdurchschnittliche dienstleistung, faehigkeit zur menschenfuehrung und menschenbehandlung, mehrjaehrige taetigkeit und technische fachkenntnisse auf dem gebiet des waggon- und fahrzeugbaues, der instandhaltung, der reparatur sowie des umbaues von schienenfahrzeugen (strassenbahn, stadtbahn, u-bahn) und von kraftfahrzeugen (im besonderen autobusse).

ausserdem sind fuer diesen dienstposten organisatorische faehigkeiten sowohl auf dem verwaltungssektor als auch auf dem technischen sektor voraussetzung, da dem kuenftigen gruppenleiter u. a. auch die zusammenlegung der strassenbahn-hauptwerkstaette und der auto-hauptwerkstaette zu einer zentralwerkstaette mit einem personalstand von ueber 900 bediensteten obliegt.

lokal: =========

weniger tbc-faelle in wien

2 wien, 12.4. (rk) wie das gesundheitsamt mitteilt, ging die zahl der an tuberkulose erkrankten im jahr 1972, verglichen mit dem vorjahr, erfreulicherweise zurueck. der rueckgang betrug 9,8 prozent. dies ist vor allem auf eine wesentlich verbesserte behandlungsmoeglichkeit der tuberkulosekranken zurueckzufuehren, wodurch vor allem ein sehr rascher rueckgang der anzahl der chronischkranken erfolgt. erkrankt heute jemand an tuberkulose, so hat er durch die moderne medikamentoese therapie die fast hunderprozentige chance, in relativ kurzer zeit wieder gesund und arbeitsfachig zu werden. die moderne therapie hat aber auch dazu gefuehrt, dass sich die sterbefaelle im vergleich zum vorjahr (1971 starben 277 personen in wien an tuberkulose) um 13 prozent im jahr 1972 auf 239 todesfaelle verringert hat. erfreulich ist auch die geringe zahl der an tuberkulose erkrankten kinder: 1972 waren es nur mehr 36.

was die zahl der neuerkrankungen im jahr 1972 betrifft, so ist verglichen mit dem vorjahr (1.208 erkrankungen) ein geringer anstieg (1.216 erkrankungen) festzustellen. bei den neuerkrankungen ist die zahl der schweren formen der tuberkulose, der ansteckenden, besonders gestiegen und zwan um 16 prozent von 556 im jahr 1971 auf 646 im jahr 1972. teilweise duerfte diese zahlenmaessige zunahme jedoch auf die verbesserte erfassung der unbekannten tuberkulosekranken durch roentgenreihenuntersuchungen zurueckzufuehren sein. so wurden vom gesundheitsamt der stadt wien im abgelaufenen jahr ueber 160.000 personen auf tbc untersucht.

insgesamt waren dem gesundheitsamt ende 1972 6.294 personen mit tuberkulösen erkrankungen (neuerkrankungen und chronisch tuberkulosekranke) bekannt, das entspricht vier promille der bevoelkerung.

0942

lokal:

fast 15 millionen fuer frostschaedensanierung

wien, 12.4. (rk) wenn man von den 'eismaennern' absieht, dann duerfte die zeit der minustemperaturen fuer dieses fruehjahr hinter uns liegen. die waermegrade sind nun das signal fuer die dauerhafte sanierung jener schaeden, die der vergangene winter auf unseren strassenangerichtet hat. wieder muessen in fast allen bezirken betraechtliche frostschaeden durch verstaerkung und erneuerung der fahrbahnbelaege, aber auch durch auswechstung der ganzen konstruktion (belag und tragschicht) behoben werden.

14,9 millionen schilling bewilligte nun der tiefbauausschuss des gemeinderats 'im ersten durchgang' fuer die schadensbehebung.

lokal:

osternestsuche im kindertagesheim stadtpark

wien, 12.4. (rk) tanzspiele und lieder, mit denen der winter ausgetrieben wurde, gab es donnerstag im stadtpark, als wohlfahrtsstadtrat maria jacobi in begleitung von mitgliedern des wohlfahrtsausschusses zu einer vorverlegten osterbescherung in das dortige staedtische kindertagesheim kam. die kinder begruessten die gaeste mit einem bunten programm, dann begann im garten ein grosses osternestsuchen.